

Freitag, 11. Oktober 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

ASCHHEIM/FELDKIRCHEN

Stau auf A 99 nach Lkw-Auffahrunfall

Nach einem Auffahrunfall mit drei beteiligten Lkw auf der A 99 nahe der Anschlussstelle Aschheim ist es gestern Nachmittag zu erheblichen Verkehrsbehinderungen gekommen. Wie die Polizei mitteilt, war kurz nach 13 Uhr der 33-jährige Fahrer eines mit Erde beladenen Sattelzugs am Ende eines Staus auf einen anderen Lkw aufgefahren. Durch die Wucht des Aufpralls wurde der Lkw auf einen weiteren Lastwagen geschoben. Das Führerhaus des Auffahrenden wurde laut Polizei fast vollständig zerquetscht, trotzdem konnte der Fahrer durch ein Fenster unverletzt aus dem Fahrzeug steigen. Wie die Feuerwehr Feldkirchen berichtet, wurde der Mann vorsorglich in ein Krankenhaus gebracht.
SW

GRASBRUNN

Grenzbegehung der Gemeinde

Die Gemeinde lädt am Samstag, 12. Oktober, zur Grenzbegehung ein. Treffpunkt ist um 9 Uhr in Harthausen am Wertstoffhof in der Wolfersberger Straße. Die diesjährige Grenzbegehung führt ausschließlich durch Wald. Für alle interessierten Bürger ist die Grenzbegehung eine gute Gelegenheit, unter fachkundiger Führung die genauen Gemeindegrenzen kennenzulernen. mm